
6

SÉQUENCE 1

  Les mots du jour • Rappels pas forcément inutiles

actually  ➝ en fait, en réalité
again  ➝ à nouveau
allegedly (se rencontre surtout dans la presse)  ➝ apparemment 
almost / nearly  ➝ presque
already  ➝ déjà
also  ➝ aussi
always  ➝ toujours
currently  ➝ à l’heure actuelle, actuellement
even  ➝ même
eventually  ➝ finalement, en définitive
fortunately / just as well  ➝ heureusement
from time to time / now and again  ➝ de temps en temps
gradually / little by little  ➝ petit à petit
hardly / scarcely / barely  ➝ à peine
hardly ever / hardly anyone  ➝ presque jamais / presque personne
increasingly  ➝ de plus en plus
never  ➝ jamais
reluctantly  ➝ à contrecœur
repeatedly / over and over again  ➝ à maintes reprises
seldom / rarely  ➝ rarement
sometimes / at times / occasionally  ➝ parfois, quelquefois
unfortunately  ➝ malheureusement
usually / generally  ➝ habituellement, en général, généralement

  Les phrases du jour • Présentation d’un article de presse

The article was published in (January) 2016 / on January 16th 2016.
 ➝ L’article a été publié en (janvier) 2016 / le 16 janvier 2016.

The article is taken from The Guardian, a British newspaper.
 ➝ L’article est tiré du Guardian, un journal britannique.

The article was written by George Montbiot, a famous British journalist.
 ➝ L’article a été écrit par George Montbiot, célèbre journaliste britannique.

The article we are going to talk about is entitled A plea against the death penalty.
 ➝ L’article dont nous allons parler s’intitule Plaidoyer contre la peine de mort.

The article’s main theme is gun violence in the USA.
 ➝ Le thème principal de l’article est la violence et les armes aux États-Unis.

The article’s main subject is the danger posed by GMOs.
 ➝ L’article traite principalement des dangers que constituent les OGM.

Shall I read the text first?
 ➝ Voulez-vous d’abord que je lise le texte ?

Today’s proverb

No pain, no gain.
 ➝ On n’a rien sans rien.
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Refresh your memory

Formation de be et have au présent et au prétérit

 ■ Be

 – Présent affirmatif, négatif et interrogatif :
I am   I am not   Am I?
You (we, they) are  You are not  Are you?
He (she, it) is  He is not  Is he?

 – Prétérit affirmatif, négatif et interrogatif :
I (he, she, it) was  I was not  Was I?
You (we, they) were  You were not  Were you?

 – Formes contractées : 
I am = I’m ; You are = you’re ; are not = aren’t ; it is = it’s
is not = isn’t ; was not = wasn’t ; were not = weren’t

 ■ Have

Have peut se conjuguer sans do ou avec do au présent négatif et interrogatif et se conjugue presque 
toujours avec do au prétérit négatif et interrogatif.
Dans la forme sans do, on ajoute presque systématiquement got aux formes négative et interrogative 
sans que cela change le sens. Have got / has got marquent le possession et ne sont pas possibles avec de 
nombreuses expressions d’usage telles que have dinner, have a walk, have a holiday, have a drink, etc.

 – Présent affirmatif, négatif et interrogatif sans do :
I (you, we, they) have I haven’t got   Have you got?
He (she, it) has  He hasn’t got   Has he got?

 – Présent affirmatif, négatif et interrogatif avec do :
I (you, we, they) have I do not have   Do I have?
He (she, it) has  He does not have  Does he have?

 – Prétérit affirmatif, négatif et interrogatif :
I (you, etc.) had  I (you, etc.) did not have  Did I (you, etc.) have?

 – Formes contractées : have = ’ve ; has = ’s ; lorsqu’on utilise do, on a fréquemment recours à don’t, 
doesn’t, didn’t.

  Be careful!  Ne traduisez pas systématiquement avoir par have et être par be. 
Ex : J’ai froid / I am cold ; J’ai 30 ans / I am 30 ; Il est arrivé / He has arrived ; Il y a / There is / are, etc.
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EXERCICES

1. Quelle est la bonne réponse ?

1. How many children …………… ?

a. have she?        b. do she have?        c. has she got?        d. does she has?

2. I haven’t had any breakfast. I …………… terribly hungry.

a. am        b. have got        c. have      d. am having

3.  When she …………… a student in Paris, she lived in a small flat.

a. were      b. was      c. be      d. is

4.  How old …………… they when they got married?

a. were      b. was      c. had      d. are

5.  What time …………… dinner last night?

a. had you        b. did you have        c. had you got        d. you had

6.  I …………… so thirsty after the match that I drank 2 pints of beer.

a. was      b. had      c. am      d. were

7.  I …………… a swim in the sea because it was too cold.

a. hadn’t      b. hadn’t got        c. don’t have        d. didn’t have

8. He …………… many friends at school.

a. haven’t        b. doesn’t have        c. haven’t got        d. don’t have

9.  He’ll probably be bald when he …………… 64.

a. is      b. has      c. be      d. was

10. There …………… 15 people in the room when he came in.

a. had      b. were      c. was      d. have
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2. Choisir entre be et have et le mettre au temps voulu :

1. They …………………………… so hot that they won’t work in the garden today.

2. We usually …………………………… champagne for Christmas.

3.  They …………………………… a big party last week.

4.  He …………………………… 50 but he doesn’t look his age.

5.  There …………………………… so much noise in the room that he couldn’t make himself heard.

3. Poser la question sur les mots soulignés :

1.  They had fish’n chips for lunch. …………………………………………………………………………………………………………

2.   They have a long walk in the forest once a week. …………………………………………………………………………

3.  They were at the cinema when the accident happened. ………………………………………………………………

4.  She has 3 brothers. ………………………………………………………………………………………………………………………………

5.  In summer he has a swim every morning. …………………………………………………………………………………………

4. Traduire en anglais :

1.  Avez-vous fait bon voyage ?

2.  Je ne prends pas de thé pour le petit-déjeuner, seulement du jus de pamplemousse. 

3.  Il avait froid parce qu’il était malade.

4.  Il a toujours raison et les autres ont toujours tort.

5.  Il y avait beaucoup de monde dans les rues.

6.  Les Français ont eu de la chance de gagner le match.

7.  Est-ce que vous prenez souvent des œufs brouillés le matin ?

8.  Quand j’avais vingt ans, j’avais toujours faim. 

9.  Si vous avez soif, il y a du jus d’orange dans le frigo. 

10.  Il n’y avait pas assez de livres pour tout le monde.
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SÉQUENCE 2

  Les mots du jour • Rappels pas forcément inutiles

above / over  ➝ au-dessus (de) / par-dessus
1. across / 2. through  ➝ à travers : 1. une surface 2. de part en part
against  ➝ contre
amid / amidst  ➝ au milieu de, à la suite de
among / amongst  ➝ parmi
before  ➝ 1. avant (temps) 2. devant (lieu)
behind / in front of  ➝ derrière / devant, en face de
below / under / beneath / underneath  ➝ au-dessous (de), sous
beside / next to  ➝ à côté de / tout près de, attenant à
beyond  ➝ au-delà de
close to  ➝ près de (sens propre ou fig.)
by ou in comparison with / compared with ou to  ➝ comparé à
elsewhere / somewhere  ➝ ailleurs / quelque part
everywhere / all over  ➝ partout
except (for) / with the exception of  ➝ sauf, excepté, à l’exception de
for want of  ➝ par manque de
from (2010) to (2015)  ➝ de (2010) à (2015)
in addition to  ➝ en plus de
in exchange for  ➝ en échange de, contre
chiffre + or so  (25 or so = about 25)  ➝ environ  (environ 25)
over + chiffre = more than  ➝ plus de + chiffre
within (2 hours)  ➝ dans / en moins de (2 heures) / d’ici (2 heures)
without  ➝ sans

  Les phrases du jour • Présentation d’un article de presse

The article is about terrorism, a recurrent theme today.
 ➝ L’article parle du terrorisme, thème récurrent aujourd’hui.

In the article the journalist speaks about the problems of the unemployed.
 ➝ Dans l’article, le journaliste parle des problèmes des chômeurs.

The text deals with euthanasia, a highly controversial subject.
 ➝ Le texte parle d’un sujet très controversé, l’euthanasie.

The article is about abortion, a much debated issue in the United States.
 ➝ L’article parle de l’avortement, une question qui suscite de vifs débats aux États-Unis.

The article is about retirement, an issue which has become a political hot potato.
 ➝ L’article parle des retraites, un sujet que les politiques ne veulent pas traiter.

The journalist carried out / conducted a survey of the dangers of tobacco.
 ➝ Le journaliste a mené une enquête sur les dangers du tabac.

The journalist is notable for his stance on immigration.
 ➝ Le journaliste est connu pour ses prises de position sur l’immigration.

Today’s proverb

Practice makes perfect.
 ➝ C’est en forgeant 

qu’on devient forgeron.
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Refresh your memory

Le présent simple et le présent continu

 ■ Formation du présent affirmatif, négatif et interrogatif d’un verbe ordinaire. Ex : to work
I (you, we, they) work  I (you, we, they) do not work    do I (you, we, they) work?
he (she, it) works  he (she, it) does not work  does he (she, it) work?

Formes contractées : do not = don’t ; does not = doesn’t

 ■ Formation du présent continu : on utilise l’auxiliaire be à toutes les formes, contractées ou 
non, et on ajoute -ING à la base verbale
Exemples : I am working, he is working, you aren’t working, are you working?
Notez que be et have peuvent s’utiliser au présent continu. 

Ex. They are having a walk ; he is being stupid.

 ■ Principaux emplois du présent simple
 – Il exprime une habitude : ex. I often go to the swimming pool. Je vais souvent à la piscine.
 – Il exprime une vérité générale ou un état permanent : ex. Most English people like beer. La plupart 

des Anglais aiment la bière. / The sun sets in the west. / Le soleil se couche à l’ouest.
 – Il peut avoir valeur de futur (simple description d’un événement à venir) : 

Ex. The train leaves at twelve o’clock. Le train part à midi.
 – Il s’emploie dans les subordonnées temporelles : 

Ex. I’ll give you a ring when I am at the station. Je te téléphonerai quand je serai à la gare.
 – Il est employé dans les titres de presse ou pour commenter les événements sportifs.
 – Il s’emploie avec certains verbes qui ne sont pas compatibles avec la forme Be + -Ing tels que know, 

understand, realize, agree, like, love, hate, believe, imagine, remember.

 ■ Principaux emplois du présent continu
 – Il s’emploie pour décrire une action en train de se dérouler : 

Ex. Ken is playing tennis. Ken est en train de jouer au tennis.
 – Il peut exprimer une action prévue dans un futur proche : 

Ex. They are getting married next week. Ils se marient la semaine prochaine.
 – Il peut décrire un comportement occasionnel. Comparez He is being stupid / Il fait l’idiot et He is 

stupid / Il est idiot.
 – Il peut exprimer un jugement dépréciatif. Comparez He always smokes a cigarette after dinner / Il 

fume toujours une cigarette après le dîner (simple constat) et He’s smoking again / Il s’est remis à 
fumer. (jugement négatif = cela ne m’étonne pas de lui).
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EXERCICES

1. Quelle est la bonne réponse ?

1. They have decided at last. They …………… on holiday next week.

a. have gone      b. gone      c. are going      d. are gone

2. …………… with her?

a. is he agreeing      b. does he agree      c. do he agree      d. is he agreed

3.  The first thing he …………… when he …………… home is to pour himself a drink.

a. does / gets      b. does / is getting      c. is doing / gets      d. is doing / is getting

4.  He is a pain in the neck. He ………….

a. always complain       b. is always complaining      c. always complains      d. he never complain

5.  French people …………… cheese and wine.

a. love      b. are loving      c. are liking      d. are hating

6.  He …………… the importance of what ………….

a. does not realize / he say  b. does not realize / is he saying

c. not realizes / he is saying d. does not realize / he is saying

7.  It’s totally unacceptable. Tens of millions of people …………… of starvation in the world.

a. die still      b. still die      c. are still dying      d. are still dead

8. Whenever I …………… him I …………… laughing.

a. see / start      b. am seeing / am starting      c. am seeing / start      d. see / am starting

9.  Don’t forget your umbrella if you go to Ireland in winter. It …………… a lot.

a. rain      b. is raining      c. doesn’t rain      d. rains

10. You …………… to know what to do with yourself. …………… to go and play bowling?

a. aren't seeming / Do you want b. don’t seem / Do you want

c. don’t seem / Are you wanting d. aren't seeming / Are you wanting
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2. Mettre le verbe au présent simple ou au présent continu et à la forme qui convient :

1.  How often you (play) golf during the year? ………………………………………………………………………………………

2.  You (have) fried eggs for breakfast this morning. You (have) fried eggs every morning?

 …………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

3.  You (understand) what the journalist (refer) to? ……………………………………………………………………………

4.  Look at all those people. I (wonder) what they (wait) for.………………………………………………………………

5.  This old car (belong) to me but I no longer (use) it. …………………………………………………………………………

6.  Could you explain to me what you (talk) about? ……………………………………………………………………………

7  We (leave) for the Riviera tomorrow. We generally (spend) our holidays at the seaside. …………

 …………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

8.  I (think) of emigrating to the States. What you (think) about it? …………………………………………………

9.  He (be) an atheist. He (not believe) in God. ……………………………………………………………………………………

10.  We all (realize) global warming (become) an acute problem but we (not know) what to do about it.

 …………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

3. Traduire en anglais :

1.  Je ne me souviens pas du match de l’an dernier. Et toi ?

2.  Je cherche mon portefeuille. Tu crois qu’il est dans la voiture ?

3.  Il pleut à verse mais ils ne veulent pas rentrer car ils s’amusent bien.

4.  Maman fait un gâteau. Devine qui vient dîner ce soir !

5.  Bien qu’il se rende compte qu’il est en retard, il ne veut pas conduire plus vite.

6.  Tu es vraiment agaçant. Il faut toujours que tu te disputes avec ta sœur.

7.  Qu’est-ce que vous faites dimanche ? Pourquoi ne pas faire un pique-nique ?

8.  Est-ce que tu cherches à faire de l’esprit ? Personne ne t’écoute.

9.  Je te parle, j’aimerais savoir si tu dis la vérité.

10.  Ils jouent au football le samedi mais aujourd’hui il fait trop froid et ils ne jouent pas.


